

# *Exhorta papa Francisco a los jóvenes a transformar el mundo*

---



**Foto ilustrativa: De Buena Fe. Diario Digital**

Roma, 10 oct (RHC) El papa Francisco exhortó este lunes a la juventud a que “no esperéis a mañana para colaborar en la transformación del mundo con vuestra energía, vuestra audacia y vuestra creatividad”.

En una audiencia este lunes con jóvenes de Bélgica que realizan una peregrinación, el sumo pontífice enfatizó en la importancia de ese espíritu debido a que “estamos atravesando momentos difíciles para la humanidad, que se encuentra en gran peligro”.

“No le tengan miedo a las crisis” porque según expreso, estas “te ponen frente a diferentes situaciones y tienes que seguir adelante y resolver problemas”, y agregó que no se debe confundir a las crisis con los conflictos pues “el conflicto te cierra, la crisis te hace crecer”.

El obispo de Roma se refirió a los preparativos para la realización en agosto del año próximo de la Jornada Mundial de la Juventud, que se celebrará en Lisboa, Portugal, donde está prevista su participación.

En relación con el contenido de ese evento, invitó a los peregrinos belgas a “cultivar la cercanía con todos los jóvenes, en particular con los que viven en situaciones precarias, con los jóvenes migrantes y refugiados, con los jóvenes de la calle”. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301511-exhorta-papa-francisco-a-los-jovenes-a-transformar-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**